

# ひなどり

【教育目標】

なかよく せいいっぱい 遊ぶ子ども

第9号

令和6年12月23日 新潟市立新津第三幼稚園だより



### 2学期も ありがとうございました

園長 大矢 晃子

11月に幼稚園ウイークがありました。この取組は「全国幼稚園ウイーク」と称し11月16日の幼稚園記念日の前後、毎年11月13日~11月19日に公立の幼稚園・こども園が実施してきています。由来は、1876年11月16日に東京で初の官立幼稚園である東京師範学校附属幼稚園(現お茶の水女子大学附属幼稚園)が開園されたことによります。この期間には各園で、幼児教育を知っていただく機会として、

様々な取組を行っています。今年度、当園では保護者の方に来園いただき給食参観を行いました。保護者の皆様からのご感想をご紹介します。

#### 保護者の方からの声(抜粋)

- ・給食準備の間、当番の子、待っている子、それぞれ自分のやることを分かって主体的に取り組んでいる姿がとても良かったです。さすがあやめ組ですね!
- ・いつも家では喋ってばかりでごはんを食べないが、幼稚園ではどうしているんだろう……と思っていましたが、親が見ている場面では真面目に食べていて安心しました。
- ・集団の中で、きまりを守りながら楽しく食べる様子が見れて、子どもの成長を感じることができました。また、先生方の子どもたちへの声がけや楽しく食べる働きかけは、親としても非常に勉強になりました。
- ・家では全く食べないものを給食では挑戦していて驚きました。お友達と楽しそうに食べる姿を見ることができ、うれしかったです。

(他、たくさんのご感想、ご意見をいただきました。ありがとうございました。)

当園では、年少の入園後給食開始時に給食試食会を行っています。今回は全学年の参観を実施しました。ご意見として、「普段の様子を見られる機会は有難い」「年中、年長でも試食会があると良い」などの声がありました。園が取り組んでいる食育なども知っていただく良い機会になりました。保護者の方のご感想やご意見を参考に、今後の行事や活動などの取組を検討してまいりたいと思います。

先月、園の畑では、年長組が土づくりをした畑で 大根が育ち、みんなで収穫しました。9月に種をま き、大根が大きくなる様子を見ていた子どもたちは収 穫できたことをみんなで喜んでいました。このような栽培の経 験も、食育につながります。

今年も残りあとわずかになりました。いつも園の子どもたち

のために、関わってくださった皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。 新しい 年も、どうぞよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。



#### 年長あやめ組 生活発表会 大成功!





新津第三小学校と交流





12月4日は生活発表会でした。年長組の子どもたちは、普段の遊びからみんなで創った劇遊びを、のびのびと表現していて、とても楽しそうでした。前日にも、新津第三小学校1年生や年少、年中組にも見てもらっていた子どもたちは、自信につながりました。







新津第三小学校の1年生の教室に、年長、年中組が招待されました。小学生の手作りしたおもちゃを見せてもらったり、遊び方を教えてもらったりしました。小学生との交流で、小学校への憧れの気持ちをもった子どもたちでした。





## もうすぐ ケリスマス

ようちえんにサンタさんが?









12月20日に園でクリスマスお楽しみ会をしました。楽しくみんなで歌ったり踊ったりしていると…どこからか鈴の音がしてきました♪

「あわてんぼうのサンタクロース~♪









サンタさん、あの 階段から来たんじ ゃないかな?



あれ?飾りが増えて るよ!サンタさんが 来たのかなぁ?









お部屋には、プレゼント が置いてありました!